

RAPPORT D'ACTIVITÉ

20 PREMIERS JOURS



RAMADAN 2024 >

Vos dons en action.

Toute l'actualité
de nos distributions
à travers 13 pays.



RAMADAN 2024

RAPPORT DES 20 PREMIERS JOURS

Nous sommes de retour pour vous apporter les dernières informations sur notre travail du Ramadan dans le monde. Il s'agit d'un aperçu de nos distributions de nourriture, de notre travail quotidien et des personnes qui acheminent vos dons là où vous le souhaitez, chaque jour du Ramadan.

Nous vous tiendrons au courant de toutes nos distributions "Nourrir les jeûneurs" - un point détaillé en direct sur la façon dont vos dons ont aidé les plus vulnérables à se nourrir pendant le Ramadan. Nous vous présenterons également Insaf, notre responsable financière mondiale, qui vous expliquera comment elle s'efforce de soutenir les plus vulnérables dans le cadre de sa carrière et de son travail communautaire. Vous découvrirez également Sherine, notre responsable de la protection des orphelins et des enfants à Gaza, qui a continué à travailler malgré les déplacements, la faim et la destruction de sa maison.

C'est aussi l'occasion de rencontrer certaines des personnes que vous aidez : vous entendrez parler d'Ibrahim, dont l'opération de la cataracte l'an dernier l'a aidé à retrouver son indépendance et à subvenir aux besoins de sa famille. Nous vous parlerons de Sehar, dont la formation et la machine à coudre l'ont aidée à subvenir aux besoins de sa famille lorsque son mari a perdu la vue.

UNE PRIÈRE POUR LE 2E TIERS DU RAMADAN

Le Messager d'Allah (PBUH) a dit,

**“C'est un mois dont le début est une miséricorde,
le milieu un pardon et la fin
un affranchissement de l'enfer.”**

Muhammad, paix et bénédictions sur lui,
a dit que les seconds 10 jours du Ramadan
sont consacrés à la recherche du pardon d'Allah, et que durant
cette période, il nous est conseillé de faire l'invocation suivante :

**“Gloire à Allâh ! Louange à Allâh !
Je demande pardon à Allâh et je me repens à Lui ! .”**

Qu'Allah accepte vos invocations
et récompense toutes vos adorations pendant ce Ramadan.

Découvrez donc comment se déroule le second tiers du
Human Appeal, et prenez le temps de mieux connaître nos projets,
notre personnel et les personnes que nous aidons.



Dans ce rapport

Les actus du Ramadan 5

Les dernières informations sur nos distributions à travers le monde.

Votre générosité = des soins ophtalmologiques pour 6 000 personnes en Somalie 8

L'opération de la cataracte a rendu à Ibrahim sa vue et son indépendance.

Un cauchemar sans fin dont nous voulons nous réveiller 10

Sherine, responsable des orphelins de Gaza, nous explique comment elle tente de retrouver tous les orphelins parrainés.

1 million de repas pour Gaza 13

Le point sur notre engagement à fournir 1 million de repas à Gaza, à partir de ce mois de Ramadan.

Sehar a changé sa vie grâce à une machine à coudre 16

Les projets de subsistance qui changent le monde, une famille après l'autre.

Lumière sur le Soudan 17

Notre responsable des finances, Insaf Abbas, nous explique comment elle défend les intérêts des habitants de son pays d'origine.

Nos bénédictions 19

Une invocation à répéter durant les 10 derniers jours du Ramadan



Nous avons distribué des colis alimentaires en Afghanistan.

LES ACTUS DU RAMADAN

Nous partageons ici quelques clichés de notre travail dans 13 pays, ainsi que des nouvelles de nos distributions jusqu'à présent.



À **Gaza**, nous avons distribué **194 118** repas chauds dans toute la bande de Gaza - y compris dans le nord de la bande - au cours de la seule deuxième Achoura du Ramadan, fournissant ainsi des aliments nutritifs



En **Afghanistan**, nous avons distribué **100** colis alimentaires à des familles confrontées à l'insécurité alimentaire dans la province de Parwan.



Au **Sénégal**, vous nous avez aidés à fournir **437** colis alimentaires à des familles sénégalaises à Dakar, Thiès, Diourbel et Sidhiou.



Au **Pakistan**, nous avons distribué **300** colis alimentaires, dont 200 à des familles vulnérables de Rahim Yar Khan et **100** aux enfants du centre Aminah pour les enfants des rues de Lahore. Nous avons également distribué **250** repas chauds à des étudiants et des ouvriers à Islamabad et Shinkiari et **250** bons d'achat à des orphelins vivant dans le district de Bagh au Cachemire sous administration pakistanaise.



En **Somalie**, nous avons distribué **33** colis alimentaires à des familles orphelines parrainées, afin de les aider tout au long du mois de Ramadan.



Au **Soudan**, nous avons distribué **610** colis alimentaires dans la ville de Damazine, offrant ainsi aux familles déplacées dont les membres sont handicapés une sécurité alimentaire pendant le Ramadan.



En **Syrie**, nous avons fourni **1 288** repas chauds aux personnes déplacées vivant dans les camps d'Al-Emdad, de Khaled Bn, d'Al-Walid et de Sarmada. Nous avons distribué des bons d'achat d'une valeur de 60 euros à **325** familles vivant à Qorqania et dans les camps de déplacés environnants. Chaque famille recevra un bon chaque mois pendant cinq mois, ce qui leur permettra d'acheter des aliments essentiels.



Au **Yémen**, nous avons aidé **637** familles de Taiz en leur distribuant des colis alimentaires, en particulier aux familles déplacées ou orphelines.

Gardez un œil sur nos réseaux sociaux et via notre newsletter pour campagne "Nourrir les jeûneurs".

GAZA



Nous avons continué à distribuer des repas chauds et des colis alimentaires à Gaza.

PAKISTAN



Nous avons continué à distribuer des repas chauds et des colis alimentaires à travers le Pakistan.

SÉNÉGAL



Nous avons distribué des colis alimentaires pour le Ramadan au Sénégal.

**RAMADAN
FOOD
PACKS FOR
ORPHANS**
SOMALIA
2024

SOMALIE



Vous nous avez aidés à soutenir les orphelins en leur offrant des colis alimentaires pendant un mois.

SOUDAN



Nous avons fourni 610 colis alimentaires pour le Ramadan

SYRIE



Distribution de repas chauds en Syrie.

YÉMEN



Enfant poussant une brouette avec un colis alimentaire au Yémen..

YÉMEN



Nous avons continué à distribuer des colis alimentaires pour le Ramadan au Yémen.



Offrir la vue

DES SOINS OPHTALMOLOGIQUES POUR 6 000 PERSONNES EN SOMALIE

L'année dernière, nos sympathisants ont généreusement fait des dons pour faire reculer la cécité curable en Somalie.

Ce projet, qui a été lancé lors du dernier Ramadan, a permis de réaliser plus de 6 000 consultations ophtalmologiques, plus de 1 000 opérations de la cataracte et de former plus de 60 agents de santé ophtalmologique.

Ibrahim est l'une des personnes dont la chirurgie oculaire a changé la vie. Il vit à Luuq avec sa femme, ses six filles et ses quatre fils.

Il a vécu de nombreuses années avec une mauvaise vue, la cataracte ayant fini par l'empêcher de voir quoi que ce soit.



Ibrahim, before and following his surgery



Ce projet et l'intervention chirurgicale visant à retirer les cataractes étaient les premiers traitements que je recevais pour mes yeux. Mon rétablissement a été relativement rapide et sans complications... en quelques semaines, je pouvais déjà constater une amélioration significative de ma vue.

"L'opération de la cataracte a transformé ma vie, en me donnant une indépendance et une confiance en soi nouvelles. Je peux maintenant profiter des activités quotidiennes, lire et travailler plus efficacement. Cette opération a également allégé le fardeau de ma famille, lui permettant de s'inquiéter moins de ma déficience visuelle. Dans l'ensemble, elle m'a

ouvert de meilleures perspectives d'emploi et a grandement amélioré ma qualité de vie en général. Je peux lire, écrire, cuisiner et apprécier la beauté du monde qui m'entoure. J'ai retrouvé mon indépendance.

"À ceux qui ont fait des dons, je tiens à exprimer ma profonde gratitude. Votre générosité et votre compassion m'ont donné un nouveau souffle. Sans votre soutien, je n'aurais pas pu revoir le monde. Vos dons peuvent changer la vie de beaucoup d'autres personnes qui se trouvent dans une situation similaire à celle que j'ai vécue. Vos contributions peuvent aider un plus grand nombre de personnes à retrouver leur indépendance et à connaître la joie de voir le monde qui les entoure."



Pendant le ramadan et au-delà, nous nous efforcerons de garantir des opérations de la cataracte au Bangladesh, au Pakistan et au Yémen.

UN CAUCHEMAR SANS FIN DONT NOUS VOULONS NOUS RÉVEILLER

Mère de quatre enfants, Sherine a rejoint Human Appeal il y a deux ans. Elle est notre responsable du bien-être des orphelins et des enfants (OCW) à Gaza, où elle supervise la protection, l'accès aux soins de santé, l'éducation et les services essentiels pour les enfants que nous aidons.



Comme beaucoup d'autres, Sherine a été contrainte de fuir sa maison avec sa famille, laissant tout derrière elle. Malgré les difficultés inimaginables des circonstances, elle a continué à travailler chaque jour pour aider les autres à Gaza.

Nous vivons actuellement un cauchemar sanglant dont nous voulons nous réveiller. Nous avons traversé, et traversons encore, les épreuves les plus dures. Au troisième jour de ce conflit, notre immeuble a été menacé de bombardement. Mes enfants, terrifiés, sont sortis en courant de l'immeuble et j'ai couru après eux pour les protéger, laissant tout derrière moi.

Nous avons évacué en quelques minutes. Les bombardements étaient extrêmement intenses et nous ne savions pas où aller. Nous avons marché dans les rues, sans savoir où aller, car les tirs d'artillerie se succédaient dans toutes les directions. Nous ne savions pas quels itinéraires emprunter pour éviter d'être touchés par les éclats d'obus ou les bombardements.



Enfant dans un abri à Gaza. **ICY**



Des enfants sourient encore à Gaza.



Siblings holding a hot meal in Gaza.

Gaza est actuellement confrontée à différentes formes de mortalité, de différentes manières. Chaque famille est menacée de mort, que ce soit par la faim, la soif, les bombardements ou l'asphyxie sous les décombres de leurs maisons. J'ai été témoin de nombreux massacres autour de l'endroit où nous nous trouvons actuellement : des maisons qui s'effondrent sans avertissement préalable et de nombreuses personnes, principalement des enfants et des femmes, toujours piégées sous les décombres.

Une famille nous a accueillis pour la nuit, puis j'ai décidé de me rendre dans la maison de ma famille dans le camp de Bureij, au centre de Gaza. Nous y sommes restés un mois, puis nous avons déménagé dans un centre d'hébergement, où nous sommes restés un mois de plus, jusqu'à ce qu'on nous demande d'évacuer la zone. Nous nous sommes rendus à Rafah, dans le sud, et sommes restés dans une tente pendant 50 jours, avant de déménager à Deir al-Balah, dans la région centrale, lorsque les bombardements se sont intensifiés. Aujourd'hui, mes enfants et moi avons été accueillis par une famille

bienveillante pendant une quarantaine de jours.

Lorsque ma collègue Noor m'a appelé pour prendre de mes nouvelles et qu'elle a appris notre situation, nous avons reçu des colis alimentaires et des kits d'hygiène de la part de Human Appeal. Depuis, nous avons reçu d'autres colis alimentaires, un paquet de vêtements et des kits d'hygiène.

Localiser tous les orphelins parrainés

Le plus grand défi du programme de protection des orphelins et des enfants est l'interruption de la communication avec les familles des orphelins parrainés. Nous n'avons pas abandonné. Nous avons plus de 4 500 orphelins parrainés ici, nous avons réussi à localiser 3 500 d'entre eux et nous faisons de notre mieux pour joindre les autres enfants. Human Appeal a été l'une des premières organisations caritatives à être présente sur le terrain depuis le début des bombardements, apportant de l'aide aux familles déplacées. Beaucoup de gens nous ont demandé des colis alimentaires, des tentes et des kits d'hygiène.



Distribution de repas chauds à Gaza, permettant aux enfants de se réchauffer et de se nourrir.

Ramadan en Palestine

Cette année, le ramadan est complètement différent des années précédentes. Il est dépourvu de joie et nous ne pouvons pas faire les activités que nous faisons tous les Ramadan précédents, comme les prières de Taraweeh dans les mosquées, rendre visite à la famille ou se réunir autour de la table avec la famille pour l'iftar, parce que chaque famille à Gaza a des membres martyrisés, disparus ou blessés.

Je me souviens d'une famille que j'ai rencontrée sur le terrain, alors que je m'occupais des familles déplacées dans les camps. Ils venaient de Beit Hanoun et avaient été évacués à Rafah. Le voyage du nord au sud était terrifiant, mais les orphelins étaient heureux de nous voir, et notre équipe les a aidés à oublier leur traumatisme pendant un moment, en leur remontant le moral avec des jouets, des colis de nourriture, des kits d'hygiène et des jeux.

Un message de Gaza

Je voudrais dire à nos sympathisants : merci beaucoup pour votre générosité et votre compassion. Cela a fait une énorme différence. Continuez à donner. Votre aide est une bouée de sauvetage pour chaque famille déplacée à Gaza.



Jour 11 - Nous avons distribué 15 982 repas chauds pour l'Iftar aux familles déplacées à Deir al Balah et au sud de Gaza.

I 1 MILLION DE REPAS CHAUDS À GAZA

Nous nous sommes engagés à fournir 1 million de repas chauds aux Palestiniens de Gaza pendant le Ramadan et au-delà.



Depuis le début du Ramadan, grâce à votre généreux soutien, nous avons déjà fourni 238 354 repas chauds à Gaza, dont 12 000 dans le nord de la bande de Gaza.



Au total, nous avons fourni 238 354 repas chauds et 4 196 colis alimentaires familiaux.



Jour 12

Jour 12 - Nous avons distribué 9 416 repas chauds à des familles déplacées dans la région de Rafah et Deir al Balah, les aidant ainsi à avoir suffisamment de nourriture équilibrée pour ce Ramadan.



Jour 13

Jour 13 - Nous avons distribué 8 704 repas chauds à des familles déplacées dans la région de Deir al Balah, à Gaza, dans le cadre de notre campagne "Un million de repas pour Gaza".



Jour 14

Jour 14 - Nous avons fourni 22 614 repas chauds à nos frères et sœurs palestiniens à Deir al Balah, Rafah et au nord de Gaza.

Jour 15



Jour 15 - Nous avons distribué 10 088 repas chauds pour l'iftar à des familles déplacées à Gaza qui luttent pour obtenir de la nourriture en raison des bombardements en cours.

Jour 16



Jour 16 - Nous avons fourni 17 668 repas chauds à des familles palestiniennes vulnérables cherchant un abri dans les zones du centre et du sud de la bande de Gaza.

Jour 17



Jour 17 - Nous avons fourni 21 431 repas chauds à nos frères et sœurs de Gaza.

Jour 18



Jour 18 - Nous avons distribué 14 096 repas chauds aux familles qui souffrent de la faim, des déplacements et des bombardements à Deir al Balah, à Gaza.

Jour 19



19e jour - Le 19e jour du Ramadan, nous avons continué à distribuer 6 000 délicieux repas chauds à des familles déplacées à Gaza.

Jour 20



Jour 20 - Nous avons distribué 25 980 repas nutritifs pour l'iftar à des familles déplacées à Gaza.



Sehar avec sa machine à coudre

SEHAR A CHANGÉ SA VIE GRÂCE À UNE MACHINE À COUDRE

Découvrez le témoignage de Sehar, une mère de quatre enfants vivant à Lahore, au Pakistan. Sa famille a été mise à la porte de sa maison la nuit parce qu'elle ne pouvait pas payer le loyer. Son mari avait du mal à gagner sa vie alors que sa cataracte s'aggravait. Mais les donateurs de Human Appeal sont intervenus pour aider Sehar à redresser la situation de sa famille.

"Quatre ans après notre mariage, mon mari m'a dit qu'il ne voyait pas bien et un jour, il a complètement perdu la vue. Il travaille sur une charrette tirée par un âne et gagne 200 (55p / 69 cent) ou 300 (85p / 1,07) roupies par jour, parfois jusqu'à 1 000 (£2,8 / 3,54).

"Je vais au centre Aminah de Human Appeal depuis cinq mois et j'ai appris beaucoup de choses sur la couture - comment faire des pantalons, des manchettes et des cols, comment coudre de la dentelle, j'ai appris tout ce qu'il y a à apprendre. Je me sens bien quand j'apprends, mon esprit est frais et tous mes soucis s'envolent. J'aime beaucoup aller à l'école. Mon professeur et mes camarades de classe sont si gentils, ils m'aiment beaucoup."

Aujourd'hui, Sehar possède les compétences et l'équipement nécessaires pour gagner sa vie et subvenir aux besoins de ses enfants.

"Lorsque j'ai commencé à gagner de l'argent, j'ai acheté de nouveaux vêtements à mes enfants pour l'Aïd. J'étais tellement heureuse de les voir porter des vêtements neufs. Je veux d'abord déménager dans une meilleure maison, puis je récupérerai mes biens."

En fournissant aux femmes pakistanaises des machines à coudre et une formation aux moyens de subsistance, nous les aidons à se prendre en charge et à bâtir un avenir meilleur pour elles-mêmes et pour leurs enfants.

L'AVOCATE DU SOUDAN

Insaf Abbas est responsable des finances au siège de Human Appeal, à Manchester. Avec plus de 14 ans d'expérience à Human Appeal, Insaf est responsable des paiements internationaux et britanniques, entre autres responsabilités essentielles. Découvrons son expérience du ramadan et de la collecte de fonds pour la crise au Soudan.



"Pendant le ramadan, je romps mon jeûne avec ma famille lorsqu'elle me rend visite, ou parfois avec des amis ou à la mosquée locale. Sinon, je romps le jeûne seule à la maison. Le Ramadan est mon mois préféré de l'année, car il me rapproche de Dieu et me donne l'occasion d'aller tous les jours à la mosquée pour prier, et de faire des dons pour aider d'autres organisations caritatives.

Sensibilisation et soutien aux familles soudanaises

"J'ai créé une page JustGiving liée à Human Appeal, afin de collecter des fonds pour aider les personnes vulnérables à l'intérieur du Soudan dès que l'urgence a commencé, et j'ai travaillé avec la communauté pour sensibiliser à la guerre. Je soutiens personnellement toutes les campagnes qui visent à nourrir les populations du Soudan ou leur fournir des médicaments. Je discute également avec mes

amis propriétaires de petites entreprises pour organiser une brocante afin de collecter des fonds pour le Soudan après le Ramadan, ainsi que pour fournir aux hôpitaux soudanais des lits d'hôpitaux dont ils ont cruellement besoin.

"Je pense qu'il n'y a pas assez de soutien ou d'attention sur la crise au Soudan.

La guerre à Gaza a été beaucoup plus visible et les informations sur le Soudan ont été reléguées au second plan, bien que les deux pays comptent des victimes et des personnes vulnérables. Pour mettre en lumière les besoins du Soudan, je dis aux gens de partager des informations provenant d'une source fiable et de montrer les pertes en vies humaines et en moyens de subsistance, ainsi que la terrible situation et le traumatisme que vivent les personnes touchées par la guerre.

Au bureau

"J'apprécie toutes mes responsabilités, mais je me sens toujours bénie lorsque j'envoie des virements dans les pays où nous avons des projets. J'ai l'impression d'aider tous nos bénéficiaires dans le monde, d'une certaine manière. Terminer toutes les tâches nécessaires et respecter les délais peut cependant être très stressant. Le bureau de Human Appeal au Soudan a réagi rapidement pour aider les gens, mais avec l'extension de la guerre, le bureau est confronté à des difficultés. Malgré cela, ils continuent à faire un excellent travail, partout où ils le peuvent"



Insaf s'exprimant lors d'une réunion.

NOS BÉNÉDICTIONS

Alors que nous entrons dans les 10 derniers jours,
nous devrions demander à être sauvés du feu de l'enfer
avec l'invocation suivante :

اللَّهُمَّ أَجِرْنِي مِنَ النَّارِ

Allahumma Ajirni minan naar

Ô Allah, sauve-moi du feu.

Qu'Allah accepte vos invocations et récompense
toutes vos adorations pendant ce Ramadan.



Children celebrating Ramadan in Al-Diyaa camp in Sarmada, northwestern Syria.